

12月の行事予定・ごみカレンダー

日	曜	行事予定	ごみ収集
1	日	勝山市長選挙投票日 勝山市議会議員補欠選挙	
2	月	体操教室10時～	燃やせないゴミ
3	火		燃やせるゴミ
4	水		缶類
5	木		
6	金	市高連ふれあい祭り	燃やせるゴミ
7	土		
8	日		
9	月		古紙
10	火		燃やせるゴミ
11	水		ペットボトル 特殊ゴミ・硬質ゴミ
12	木	文書配達日 長命会そば会	
13	金		燃やせるゴミ
14	土		
15	日		
16	月	農村RMO全体会 19時～	燃やせないゴミ
17	火	野向小学校あり方検討会19時	燃やせるゴミ
18	水		缶類
19	木		
20	金		燃やせるゴミ
21	土		
22	日		ビュークリーンおくえつ 特別受入日
23	月		びん類
24	火		燃やせるゴミ
25	水		プラスチック資源
26	木	文書配達日	
27	金		燃やせるゴミ
28	土	コミセン休館(～1/5まで)	
29	日		
30	月		燃やせないゴミ
31	火	大晦日	※燃やせるごみ
1	水	🇯🇵 元旦	12/31～1/3は 収集はありません。
2	木		
3	金		

すこやか勝山12か条
第12条 毎月21日は健康の日

靴を探しています!

靴紐あり、黒のスニーカー
サイズ: 23.5cm
メーカー: CHARLE シャルレ



を探しています。町民文化祭で同じ靴でサイズ違いの履き違いがあり24cmの靴を預かっています。お家の靴を見ていただき23.5cmをお持ちの方。お心当たりがある方は野向コミセンまでお知らせ下さい。

野向体協より 激励費のお知らせ

令和6年度において成績が優秀であった選手に対して激励費をお渡ししています。

☆対象☆

- ①野向町に在住する個人、及び団体。
- ②野向町出身の方で、野向町に家族が在住する者。
- ③福井県大会以上の大会で成績が優秀であった者(3位以内)、ブロック大会で選ばれて出場する全国大会であること。

◎交付に関しては、個人・団体より大会の要綱・大会結果・参加者名簿等を提出のうえ、申請してください。

◎一人(一団体)上限10,000円までとします。

☆激励費の額☆

全国大会	出場	5,000円
県大会以上	1位	3,000円
	2位	2,000円
	3位	1,000円

事務局 野向コミセン 88-0265

はい、勝山市消費者センターです!
どうされました? ☎88-8103

Q.「屋根の無料点検をしませんか」と業者が自宅に来た。無料というのは本当か? (80代)

A.点検後に不安をあまり、必要のない修理をして高額な代金を請求される可能性があります。「無料」「キャンペーン」など魅力的に聞こえますが、知らない業者を自宅に入れないでください。



野向町の人口と世帯数

(R6.10.31現在)

男性 272人 (-1) 女性 289人 (-2)
合計 561人 (-2) 世帯数 200世帯 (-1)



野向町民文化祭

11月10日(日)秋晴れの中、町民文化祭が開催されました。開会式では、長年野向町の保健推進員でご尽力された森本さん(深谷区)、竜神子ども太鼓を指導していただいた大日太鼓の西出さん(滝波町)の表彰がありました。おめでとうございます!!来賓には水上市長と県議会議員の田中議員が参列されました。トップバッターの小学生のステージでは1、2年生は生活の授業の発表。3、4年生は防災に関するクイズで町民に防災の大切さを。5、6年生は修学旅行での楽しかった思い出を堂々と発表していました。

大日太鼓の演奏や中部中吹奏楽部、高尾山音頭保存会による演奏は来場者と手拍子や踊りなどで会場全体が盛り上がりました。お楽しみ抽選会では、来場されていた方は当たりますようにドキドキ、楽しんでいただけたようです。また、どの展示物も手の込んだステキな作品ばかりでした。今年初のその場での似顔絵描きコーナーもあり、小さいお子様から年配の方まで好評でした。賑やかな文化祭となりました。

高尾山音頭保存会
赤い羽根募金
書道(啓明会)
5、6年発表 3、4年発表
勝山中部中学校吹奏楽部
大日太鼓
似顔絵描きコーナー
愛の家
1、2年発表

のおむき通信 風の郷
第320号 . November.24.2024
Nomuki Newsletter

まちづくりのむきの会

NPO法人コーナー

最近の寒さで一気に冬の装いになりました。今年の冬の降雪量は平年並みかやや多いとの予報。雪には慣れているとはいえ、スキー場以外は少ないことを願うばかりです。

野向小児童 エゴマ収穫体験！



11月14日の午後から、野向小学校3年～6年の児童がエゴマ収穫体験活動を行いました。毎年恒例の活動ですが、残念なことに今年は種まき、苗の定植などの作業を体験することができませんでした。それでも、昔ながらの「から竿」「唐箕」を使っての体験に、野向町の特産のエゴマに関心を持ってもらえたと思います。



ハッピーアートプロジェクト 無事終了！

5月から始まった「ハッピーアートプロジェクト」。倉庫の壁に市制70周年を記念して70のコスモスの花、70人が参加して絵を描く活動を行いました。先日の感謝祭の時に、松谷さん家族5人に最後の活動「色紙貼り」をやってもらいました。沢山の人に参加していただき本当にありがとうございました。夜のライトアップもとても素敵なものとなり、是非皆さんで楽しんでください。



のむき風の郷感謝祭 開催！

11月23日に「のむき風の郷感謝祭」を開催しました。小雨の降るあいにくの天候となりましたが、蕎麦などの模擬店、JAZZや篠笛のアトラクションに大勢の人がご来店くださいました。



大日太鼓の演奏は残念ながら中止せざるを得なくなり、楽しみにされた皆さんには大変申し訳なく思っています。12月1日より来年3月31日まで冬期休業となります。1年間ご利用くださり誠にありがとうございました。来年もまたご利用のほど宜しくお願い申し上げます。なお、12月からコミセンで販売を始めますので、ご利用ください。

農村RMO全体研修会 開催！

12月16日、コミセンで農村RMO全体研修会を開催します。野向町の各種団体の代表者に集まって頂き、野向町の将来ビジョンについて話し合ってください。



のむき風の郷感謝祭

11月23日（祝・土）時雨の降る中、今年度最後のイベント「のむき風の郷感謝祭」が行なわれました。勝山Jazzの演奏から始まり、今回初登場の篠笛の演奏とハッピーアートプロジェクト完成式がありました。町内の家族が代表でマラソン選手の川内優輝さんが書いた色紙をアートの中に貼りプロジェクトは完成！販売では収穫された地場野菜や焼き芋、かき揚げそばやあまごの塩焼き、アップルパイなど並びました。野向の自然と実りを感じることができたのではないのでしょうか。のむき風の郷は今月末で冬季休業に入ります。春からたくさんの方に利用して頂き感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。



アートプロジェクト完成式



アップルパイ



司会



ばんぼうず(しの笛)



そば



野菜販売コーナー



あまごの塩焼き

野向小学校でエゴマ選別体験！



作業中にアサギタダラを発見！



11月14日（木）野向小学校3～6年生の児童10名が収穫後の乾燥したエゴマの選別体験をしました。地元の有志の方々に教わりながら昔ながらの道具を使って実落とし体験を行いました。自分たちで育てたエゴマを1粒でも無駄にせず、たくさん収穫しようと熱心に作業をしました。丁寧に選別し1.3kgのエゴマの実を収穫することができました。4年生の児童からは「作業は楽しかった」「食べたら苦いけどほんのり油を感じて美味しいよ」「去年の授業でおにぎりに入れたりパンケーキにして食べたらプチプチとして美味しかった」と嬉しそうに話してくれました。野向町の特産物をたくさんの方に知ってもらえるといいですね！

長命会親睦研修



10月30日（水）長命会の親睦研修が冠荘（池田町）であり20名が参加しました。ゆったりと食事やカラオケで楽しめたようです。



新刊図書の紹介



コミセンに新しい本が仲間入りしました